
 

 

 
 
 

 
REQUERIMENTO Nº 1182/09 

De Informações 
 
 
 
 

“Utilização, pela comunidade, 
das escolas municipais”.  

 
 
 

Considerando-se que, este Vereador atendendo a várias solicitações 
dos munícipes de vários bairros da cidade, estive percorrendo as escolas municipais 
e constatei que, nos finais de semana ficam fechadas; 

 
 

Considerando-se que, as escolas é um espaço público e oferece as 
comunidades espaço para desenvolver várias atividades; 

 
 
Considerando-se que, as escolas, além de proporcionar um espaço 

adequado para as comunidades desenvolver diversas atividades como: brincadeiras, 
leituras, jogos, promovem ainda a interação social; 

 
 
 

Considerando-se que, abertura das escolas municipais nos finais de 
semana é um anseio da população barbarense, 
 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 
oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
 

1 – Há projeto para abertura das escolas municipais nos 

finais de semana? 
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                  2 – Se a resposta do item 1, for positivo descrever?   
 

 

                   3- Se negativa a resposta do item 1, justificar. 

 

4 – Outras informações pertinentes. 
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